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Prohlelllática econónrlca 
del área en discusión 

Aspectos del desarrollo educativo y cultural. integra
ción económica. desarrollo de la ciencia y lecnologia y 
otras variables, tales como la negociación conjunta de 
financiamiento y cooperación internacional para los· 
paises centroamericanos, se discuten en reunión de fun
cionarios del Banco Central de Reserva y otras institu
ciones económicas del área. 

Al saludar a las delegaciones participantes. el presi
dente del BCR, Lic. Alberto Benilez Bonilla, hizo hinca
pié en que en los actuales momentos. la vida económica 
y social en lodos los paises centroamericanos tiene, des
de el punto de vista económico-financiero. un evidente 
denominador común; las necesidades de recursos ex
ternos. las condiciones de la estructura productiva , la 
orientación de la infraestructura, la idiosincracia 
económica y social centroamericana. dificil de re
emplaza¡ta o ignorar la crisis económica financiera y 
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-Foto de LA PRENSA, por Aldana. 
RESCATE DELT ~- Repr~entantes del "Rescate Delta", 
que ~rará lambten este ano aliado de la Cruz Roja Salva
dorena,_ bajo el patrocinio de Cigarrería Morazán, entrega 
los eqwpos para los ¡¡uardavidas de esa institución. De iz
quierda a derecha : senores Orlando Lorenzana de YSU · En
zo Bianchi , de Cigarrería Morazán ; Dr. José Rivas Sal~zar 
presidente del Comité Nacional de Guardavidas y Cario~ 
Narciso Rubio, jefe de Zona Central. 

V estigios arqueológicos 
descubren en Santa Ana 

En relación con informa
ciones servidas en diferen
tes medios divulgativos. 
respecto al hallazgo de ves
tigios arqueológicos 
(montículos) . posiblemen
te del periodo ··preclásico 
medió" antes de Cristo, en 
la ciudad de Santa Ana , la 
alcaldía de esa ciudad ha 
recibido un informe elabo
rado por una comisión de 
expertos, quienes no des
cartan que pudiera tratar
se de un sitio arqueológico. 

Expresa el informe en
viado por el Sr. Manuel R. 
López. coordinador del 

Depto. de Arqueología al 
Dr. Stanley H. Boggs, jefe 
de dicho departamento, 
que en una visita efectuada 
al sitio conocido como Fin
ca Rosita, a la altura de la 
Urbanización Loma Linda, 
en la calle de ingreso de 
San Salvador a Santa Ana 
por la nueva autopista , se 
encontró un posible .. sitio 
arqueológico " de pro
piedad privada , pero con 
posibilidades d e se r 
destruido por el desa rrollo 
urbanístico de aquella 
ciudad. 
__pasa a la página 33 __ _ 

politica de la región. 
En l~s últimos años. señaló, ha adquirido dimensiones 

dramallcas que requieren asistencia financiera externa 
en condiCIOnes y cuanlias extraordinarias. 
Ma~ifesló el Lic. ~enilez Bonilla, que el Consejo Mo

nelano Cenlroamertcano, por su parte, ha sido el ente 
generador d~ un nuevo proceso que a su vez, es el fruto 
de las acltvtdades generadas dos años atrás, por los 
canctl!eres del Istmo en Tegucigalpa. La decisión del 
ConseJO de crear un grupo Ad-Hoc para la cooperación 
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Témeseaumento 
de los impuestos 

98 AÑOS DE CRUZ ROJA. Con actos 
Es general la preocupa

ción despertada por el 
anuncio de que el Ministe
rio de Hacienda ha enviado 
un paquete de refonnas tri
butarias a la Asamblea 
Constituyente, para su 
aprobación. 

Reporteros de LA 
PRENSA GRAFICA obtu
vieron informes de que los 
proyectos se relacionan 
con la elevación de algunos 
rubros-impositivos y lacre
ación de otros nuevos, 

Carnaval h<'n f>fi•·o 
pro 1¡!1.-~ia rl.-
C.nl. "MiralvaiiP" 

··Segundo.gran Carnaval 
del Jabalí". a beneficio del 
Comité Pro-Construcción 
de la iglesia de La Presen
tación, en la colonia Miral
valle, será celebrado el 
sábado 19 del corriente. 

Esta actividad , se infor
ma, ha sido organizada por 
la Junta Directiva del Co
mité Pro-Construcción de 
la iglesia de La Presenta
ción , de la mencionada co
lonia. 

Estará amenizado por 
una orquesta capitalina y 
por un equipo de sonido de 
alta fidelidad . En el trans
curso del mismo se efec
tuará la elección y corona
ción de la reina del festival 
danzante . 

Las candidatas al titulo 
son las sig uientes: Caroli
na Barrera , Reina Jovel, 
Sandra Elizabelh 
Hernández. Ana Silvia 
Serrano, Belinda Avalos y 
Flor de Maria Servellón, 
todas ellas representando 
a los distintos sectores de 
la colonia Mira! valle. 

- Foto de L.A PRENSA, por Galán hijo. 

entre los cuales figura un 
impuesto a los premios de 
la Loteria Nacional. 

En ninguno de los orga
nismos del sector privado 
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tivos, celebra su nonagésimo octavo · 
ción la Cruz Roja Salvador~ña . De izquierda a derecha : Eje
cutivos de la Instttuctón, senores Osear Panameño, tesorero; 
Osear Ernesto Morales, gerente general; señorita Carmen 
Irene Vilanova, terc.er director ; Lic. Jorge Rivera Andino, 
Jefe de Relactones Publicas e Información. 

Analiza lllercado 
petrolero C.A. 

La baja de los precios del petróleo pu
diera afectar el convenio México
Venezuela, mediante el cual ambos 
paises suministran ese producto al área 
centroamericana con ténninos blandos 
para el financiamiento de su compra. 

petrolero. 
Todos los paises. con excepción de Cu

ba , son beneficiarios del acuerdo 
México-Venezuela, celebrado en San Jo
sé, Costa Rica, mediante el cual reciben 
su petróleo en términos económicos es· 
peciales . Esta inquietud se reflejó ayer, durante 

la reunión de los ministros de Energía de 
Costa Rica, Cuba, El Salvador, Guate
mala , Honduras. Nicaragua, Panamá y 
República Dominicana, con el secretario 
de OLADE, lng . Ulises Ramirez Olmos 
celebrada en Managua, con el objeto de 
analizar la actual situación del mercado 

La baja de los precios del crudo pu
dieran afectar el convenio, que entró a su 
se~undo año de vigencia. Hasta la fecha. 
Mexico-Venezuela han suministrado 
aproximadamente 43 millones de barri
les de petróleo, que totalizan un monto de 
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Oriente sin luz por 
reparación de líneas 

Mañana domingo estará Se informó en el Depar-
suspendido el servicio lamento de Relaciones 
eléctrico en toda la zona Publicas de CEL. que las 
oriental del país. de las 7 Zonas de Electrificación 
a .m. a las J p.m .. por tra- Rural , que tienen servicio 
bajos de reparación en las directo, también serán 
lineas primarias de la afectadas por la interrup-
CEL. ción. 

Lo anterior ha sido pues- Los trabajos de repara-
to en conocimiento de las ción en el sistema conduc
empresas privadas distri- tor de alto voltaje repre
buidoras de energía en los senta el esfuerzo de res
departamentos de U su- tablecer la normalidad del 
lután, San Miguel, Mo- servicio eléctrico de la 

- razán y La Unión. CEL para la zona oriental. 

PROBLEMATI_CA. En Te_iu- FSV invertirá € 148 
tepeque, Cabanas, estudian 
problema~ _ educativos de la nu.ll nes en VJ·VJ·endas 
comprenSion, profesores y O 
directores de escuelas de nu
merosas localidades. Autori
dades de Educación, están 
presentes. 

Eli"f' rlit'I' <'IÍ\'Il 
la f:ámara <1<' 

R••pr·<'~<'nt a rtlf ' ' 
Su junta directiva que 

fungirá en el período 198:!
!984, eligió la Cámara de 
Representantes Comer
ciales de El Salvador . 

Para mantener los nive
les de construcción de vi
viendas del año anterior y 
garantizar la ocupación de 
mano de obra, se inver
tirán 148 millones de colo
nes en diversos proyectos 
habitacionales. dijo el Arq. 
Félix Osegueda . presiden
te del Fondo Social para la 
Vivienda . 

expresó que en el actual 
Gobierno, se le ha dado 
atención especial al rubro 
de la vivienda y que por lo 
tanto. los proyectos habita
cionales continuarán a ni
vel nacional al mismo rit
mo del año anterior. 

DESARROLLO CENTROAMERICANO. El 
presidente del BCR, Lic. Alberto Benitez 
Bonilla, el ministro de Planificación, Lic . 
Manuel Antonio Robles; el ministro de Eco
oo.rnla, Dr. José Manuel Pacas Castro; y el 

Lic. Raúl Sierra Franco, secretario Gral . de 
SIECA, presiden la reunión sobre aspectos 
económicos del área, que se realiza en el Ho
tel Presidente. 

La nómina de dirigentes 
electos en la Asamblea Ge
neral Ordinaria, es la si
guiente : presidente. Sr. 
Rcné Roberto Gutiérrez . 
vicepresidente. Sr. Juan 
Fran~isco Paredes; secre
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El presidente del FSV. se 
reunió con los miembros de 
la Cámara de la Industria 
de la Construcción. quienes 
lo visitaron a efecto de co
nocer los programas de 
trabajo del FSV y con la in
quietud de saber si dichos 
programas no disminuirán 
en su cuantía. 

El lng . Ose_g u eda 

Señaló el funcionario que 
con las nuevas construc
ciones, gran cantidad de 
mano de obra. es absorbi
da . En lo que respecta a la 
Cámara de la Industria de 
la Construcción. ésta juega 
un papel muy importa nte, 
ya que es la que directa
me nte implementa los 
programas. Del total que 
se invierte en ellos. el 40% 
es para salarios y lo demás 
__pasa a la página 33 _ 


